



EN IMAGENES

Comienza la instalación de andamios en la crestería de la Universidad

Los andamios comenzaron a cubrir ayer una parte del edificio del Rectorado, en el Patio de Escuelas Mayores, con el fin de iniciar los trabajos de restauración de la crestería del antiguo Hospital del Estudio. Las obras tienen un plazo de seis meses de ejecución y en ellas se llevará a cabo labores de limpieza, consolidación y restauración de la crestería, que está muy deteriorada como consecuencia de las inclemencias del tiempo y de los excrementos de las palomas que se posan en el inmueble. | GALONGAR

